

## Vila Galé Collection Palácio dos Arcos Hotel

Gegen Ende des 15<sup>en</sup> Jahrhunderts erbaut und drei Jahrhunderte später wieder aufgebaut, sieht es so aus, daß die Kleinstadt von Paço de Arcos nach dem Namen des *Palastes der Bögen* ernannt wurde. Seinerseits benannt der Palast „der Bögen“, weil die zwei beeindruckenden seitlichen Türme einen Mittelbau mit einer gerade von Bögen unterstützten geräumigen Veranda umfassen.

Obwohl der Palast manchmal mit der Anwesenheit des Königs D. Manuel I, „des Glücklichen“, und seiner Tochter verknüpft wird, weil er dauernd bei der Jagd im Bauernhof des Majorats war, gibt es noch einen anderen Grund, der ihn für immer mit der Geschichte von Portugal verbindet: die Legende berichtet, daß D. Manuel I die portugiesischen Schiffe und Karavellen unterwegs nach Indien aus den Balkonen des *Palasts der Bögen* beobachtet hat.

Später reisten auch andere Könige von Portugal (D. Fernando, D. Luís und die Königin D. Maria Pia) dauernd zu diesem Palast darum, unter anderem, die berühmten Regatten von Paço de Arcos anzuschauen.

Der *Palast der Bögen* wurde gegen Ende des 15<sup>en</sup> Jahrhunderts erbaut und gehörte zuerst zum Antão Martins Homem, der der zweite Lehnherr von Vila da Praia war. Später – im Laufe des 18<sup>en</sup> Jahrhunderts - würde der *Palast der Bögen* wieder aufgebaut werden. Im Jahr 1698, hat Frau Teresa Eufrásia de Meneses das Majorat von Paço de Arcos gegründet, zu dem der *Palast der Bögen* gehörte.



Später hinterließ Frau Teresa Eufrásia de Meneses Herrn Jorge Henriques, dem Herrn von Alcáçovas, den Bestand des Majorats. Viele Jahre danach, wurde der *Palast der Bögen*

von der Familie Lencastre gekauft, deren Wappen noch auf dem Balkon des Gebäudes ausgesetzt ist.

Der *Palast der Bögen* besitzt noch eine Kapelle mit einem Barockaltar, der seit dem Anfang Unserer Lieben Frau des Rosenkranzes gewidmet wurde.

Von so vielen dort von Königen und deren Hofstaaten beigewohnten Geschichten hat *der Palast der Bögen* – laut mit seiner für scharfes Rösten typischen Farbegebung vor den Toren der Kleinstadt von Paço de Arcos - vor knapp einem Jahr als ein verlockendes Charme-Hotel mit einem Reiz neu gestattet, der nur mit dem Komfort vergleichbar ist, das es anbietet.

### **Privilegierte Lokalisierung:**

Auf der Ostseite der Gemeinde von Paço d’Arcos lokalisiert, genau in der historischen Mitte der Kleinstadt, ist das Hotel Vila Galé Collection Palácio dos Arcos die Besuchskarte dieser Gemeinde, die wichtigste des Kreises von Oeiras, Bezirk von Lissabon.

Die wunderbare Aussicht über den Tejo-Fluß in der Lissaboner Küste und nur 15 Minuten weit der historischen Zentren von Lissabon und Cascais, macht dies ein privilegiertes Hotel.

### **Räumlichkeiten und Dekoration**

In der Innerseite der, die erste 5-Sterne-Einheit der Gruppe Vila Galé in Portugal ist,



werden wir bei jedem Schritt mit der Dichtung von Florbela Espanca, Fernando Pessoa, Vinicius de Moraes, Eugénio de Andrade und vielen anderen konfrontiert, die sich dank der Vorzüglichkeit von ihren Gedichten verewigt haben. Wie es leicht zu verstehen

ist, ist die Dichtung der Hauptthema von diesem Hotel, was der Geist des Palastes wiederzubeleben macht.

Man tritt den *Palast der Bögen* durch das Landherrengebäude, wo die Rezeption sich befindet. Daneben finden wir das von der Bibliothek, Weinkeller und von dem unwiderstehlichen Inevitável-Restaurant – der Verantwortung des Chefs Francisco Ferreira - flankierte Pessoa Lounge-Bar.



Das von goldenen und karminroten Punkten gespickte Bar erweitert sich durch die auf die Marginalstraße gelegte Veranda, wo jeden Nachmittag den „Tee der Königin“ serviert wird.

Das atemberaubende ursprüngliche Gebäude besitzt nur drei Zimmer und zwei Suiten; die anderen 71 Zimmer – drei von denen Suiten sind – das Spa Satsanga und der Außenschwimmbad liegen in dem modernen Teil des Hotels, der komplett neu errichtet wurde, die Harmonie der Kleinstadt in keiner Weise berührend.

Außer den Erholungsräumen, gibt es auch in diesem Hotel der Geschäfts- und Ereignisbranche gewidmete Infrastrukturen.

Die Luís Vaz de Camões-Saal ist das Haupttrampenlicht dieser Art Bemühungen und hat bereits, unter anderen, Hochzeitsfeste, Taufe, Konferenzen, Zusammensetzungen und Vorstellungen von neuen Produkten im Markt empfangen. Außer dieser Saal rechnet noch das Hotel mit 2 Sälen für kleine Ereignisse, die dritte Saal des Restaurants Inevitável und seiner Mezzanine.



Wille wird es nicht fehlen, um das Vila Galé Collection Palácio dos Arcos, ein Unterscheidungshotel nicht nur wegen der Räumlichkeitenraffinesse und –qualität als auch, und hauptsächlich, wegen der verfügbaren Dienste.

### **Wiederherstellung des Erbes:**

Der *Palast der Bögen* ist ein für das Kreis von Oeiras hoch symbolisches Gebäude und besonders für die Kleinstadt von Paço de Arcos und besteht „die tragende Säule“ ihrer Entwicklung. Stets wurde seine Bewahrung und vollständige Wiederinstandsetzung gesichert und, zusammen mit seinem Garten, besteht ein wertvolles Element des lokalen architektonischen Erbes.

Für Jahrhunderte hat der Palast die Rolle eines Herrenhaus Gebäudes gespielt und wurde im Laufe der Zeit verschiedenen aus der eigenen Natur der Zeiten und aus der Änderung der Lebensweise vorgeschriebenen Änderungs- und Transformationsverfahren unterzogen und gegen Ende des 20<sup>en</sup> Jahrhunderts, nach dem Tod seines letzten Besitzer, ging sein Eigentum auf dem Rathaus von Oeiras über, bereits in einer praktisch Insolvenzsituation.

Da es ein paradigmatisches Gebäude der Kleinstadt von Paço de Arcos ist, spielte seine Anwesenheit auf dem Hauptzugang zur historischen Zone negativ das gebaute Umfeld herunter.

Seine Wiederinstandsetzung mit dem Bau von einem auf hohem Niveau Hotel wie diesem mit 5 Sternen war, ohne Zweifel, ein Mehrwert für die Zone, wo es liegt. Als grundlegendes Merkmal der Bausubstanz, wo es liegt, induzierte seine Wiederinstandsetzung eine Hebelwirkung auf den anderen Besitzer der nebenliegenden Bauten und es besteht noch ein entscheidendes Faktor der lokalen Geschäftsdynamisierung in der historischen Mitte von Paço de Arcos.

Die Transformation des architektonischen Meilensteins von Paço de Arcos in ein 5 Sterne-Charme-Hotel bedeutete eine Investierung von ca. 10 Millionen Euro, da es zur

Wiederinstandsetzung des Palastes, ohne seine Struktur zu beschädigen, seine Vergrößerung mit dem Neubau von zwei neuen Bausteinen und der Wiedergewinnung des öffentlichen Gartens gezwungen hat.